

Momotxorroa llega a Irun de la mano de Kemen Dantza Taldea

Escrito por Administrator
Sábado, 10 de Febrero de 2018 08:13 -

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 10 de Febrero de 2018.

Momotxorroa llega a Irun de la mano de Kemen Dantza Taldea

Sábado, 10 febrero 2018, 00:18

Kemen Dantza Taldea trae este año a Irun el Carnaval de Altsasua, que incluye el personaje Momotxorroa, mitad hombre y mitad toro, propio de esas fiestas. El Euskal Herri Inauteria saldrá a las 12.05 de la plaza Pío XII y recorrerá Serapio Múgica, Juan Arana, Luis Mariano, la plaza del Ensanche, el paseo de Colón, las calles Fueros y Mayor, San Juan, las calles Iglesia y Escuelas y la plazoleta del Juncal, para finalizar en Erromes. Debido a la celebración de este desfile, de 12.00 a 12.30 el sentido de circulación en dirección a Hondarribia estará cortado entre Genaro Etxeandia y la calle Hondarribia. El sentido de circulación dirección San Juan tendrá retenciones provocadas por el desfile. Durante esa media hora el autobús de la L-1 suspende sus paradas del centro en ambas direcciones y conectará los extremos circulando a través de la variante. La L-2 traslada su cabecera a Elizatxo, 11 (rotonda de los Olivos). La L-3 funcionará sin problemas salvo la salida en dirección Olaberria de las 12.10, que tendrá su punto de salida y llegada en la rotonda de los Olivos.